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La compañía 
China, Gettel, 

operará en 
el Estado

Trabajan en lograr 
la planeación 

estratégica del 
cultivo de agave

El Estado será la primera entidad en tomar esta medida para reducir al mínimo las lesiones y
 fallecimientos de motociclistas; comenzó una campaña en los cruceros más importantes de la ZMG

 donde se entrega información a los conductores de estos vehículos.
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Rigoberta Menchú, Premio Nobel 
de la Paz 1992, decía en una 
conferencia -hace unos días-: 

“Es tiempo de revalorizar la armonía”, 
refiriéndose al momento histórico que 
vivimos, considerando que es tiempo 
de poner en las mesas de diálogo, 
la importancia del humanismo, el 
rescate de valores como el respeto, la 
tolerancia y la inclusión. 

Por trillado que parezca, nos 
encontramos en un cambio de 
paradigma. A vísperas de llegar 
al primer cuarto del siglo 21, las 
sociedades en el mundo han cambiado 
tanto que, a veces, pareciera que ni 
siquiera podemos reconocernos frente 
al espejo, como comunidad.

La defensora de los derechos indígenas 
seguía sus reflexiones: “Justicia no es 
sólo una reivindicación económica, 
debe pasar por el reconocimiento de 
que todos tenemos la oportunidad de 
igualdad de condiciones”.

Las instituciones que el mundo 
construyó después de la Segunda 
Guerra Mundial hoy están bajo 
el escrutinio público; lo mismo 

sucede en países de Iberoamérica 
con instituciones creadas hace casi 
100 años. Los retos del Siglo exigen 
buscar y encontrar nuevos y mejores 
sistemas de desarrollo, trabajando 
en las equidades y buscando el 
mayor bien, para el mayor número de 
personas.

En este punto, los líderes globales 
que tienen un mensaje de paz 
deben alzar la voz y la sociedad civil 
debe generar espacios de resonancia 
para que esas voces lleguen al mayor 
número de personas en el mundo.

En esa ecuación, las y los periodistas 
del mundo tenemos una función 
preponderante como aliados de la 
sociedad, también en palabras de la 
Premio Nobel: “Son medios que rompen 
silencios y son aliados de la sociedad”.

Comprendiendo la fortaleza de 
ese binomio, de líderes globales y 
periodistas del mundo, nació el Primer 
Encuentro Iberoamericano de Voces y 
Periodismo por la Paz, sucedió en León, 
Guanajuato, México los días 1, 2 y 3 de 
junio del 2024.

Voces como la de Shirin Ebadi, 

Premio Nobel de la Paz 2003, Andrés 
Pastrana, expresidente de Colombia, 
Gonzalo E. Cáceres, periodista Chileno 
Cofundador de laDWTV en Alemania 
y periodistas de diferentes naciones, 
emitieron mensajes poderosos de paz y 
discutieron sobre la realidad que se vive 
en el mundo en temas como el racismo, 
las guerras, la marginación de las 
mujeres en países de medio oriente y 
la libertad de expresión, por mencionar 
algunos. 

Hubo asistencia de integrantes de 
Asociaciones Civiles de diferentes 
ciudades del país, que hacen un 
trabajo increíble en la promoción de 
la cultura de la paz, también acudieron 
periodistas de diez estados del país: 
Nuevo León, Colima, Nayarit, Michoacán, 
Guerrero, Zacatecas, Jalisco, Guanajuato, 
Ciudad de México y Quintana Roo. 

Lo cierto es que, en el sentido de 
la gobernanza global, tema toral de 
discusión en foros internacionales, 
Iberoamérica tiene mucho que decirle 
al mundo. 

Voces por la Paz nació en tierra fértil, 
en un momento coyuntural donde 

las buenas intenciones no bastan, 
por eso un grupo de periodistas de 
Iberoamérica decidimos tomar acción 
más allá de las redacciones y fomentar 
la cultura de la paz, en cualquiera de sus 
formas imaginables. 

Por eso, a Somos Iberoamérica 
Periodismo por la Paz, (SOIPAZ) A.C. 
nos honra invitarlos al 2do. Encuentro 
Iberoamericano de Voces y Periodismo 
por la Paz, a realizarse 11, 12 y 13 de 
julio del 2024, en Poliforum León, en 
León, Gto. con ponentes de gran nivel 
como: Rigoberta Menchú, Premio 
Nobel de la Paz 1992; Makaziwe 
Mandela, directora de la House of 
Mandela Family Foundation; José Angel 
Gurría, presidente del Foro París para la 
Paz; Anabel Hernández, periodistas de 
investigación; Alberto Peláez y Pablo 
Latapí, entre otros expertos y colegas. 

“La paz no es solamente la ausencia 
de la guerra; mientras haya pobreza, 
racismo, discriminación y exclusión 
difícilmente podremos alcanzar un 
mundo de paz”. Rigoberta Menchú

  Nota: Programa y registros en 
www. soipaz.org

DESCOMPLICADO

VOCES POR LA PAZ

En sesión permanente PC de Cabo Corrientes 
Javier Frías/Quadratín Jalisco
 

De cara al temporal de tormentas 
tropicales y huracanes, el Consejo 
Municipal de Protección Civil (PC) 

de Cabo Corrientes se declaró en sesión 
permanente. 

Para ello, se convocó a reunión ordinaria 
para llevar a cabo la declaración, debido a 
la temporada de ciclones tropicales 2024, 
para el pacifico mexicano.

Esta acción permite que las diferentes 
instituciones que conforman este 
consejo, tanto civiles como militares, 

poder sesionar en situación de 
emergencia por fenómenos naturales o 
antropogénicos.

En la instalación, el meteorólogo 
Víctor Cornejo tuvo una participación 
en la que explicó los posibles eventos 
meteorológicos para esta temporada, 
así como posibles afectaciones por el 
cambio climático en esta región.

El sindico Municipal, Juan Manuel 
Rodríguez en representación del 
Presidente Miguel Ángel Silva Ramírez, 
comentó que a fin de poner en marcha 
acciones específicas y evitar situaciones 

lamentables, pérdidas humanas y de 
patrimonio, se redoblarán esfuerzos 
para la prevención.  

Esta sesión contó con la participación 
de Juan Manuel Rodríguez Santana, 
Síndico Municipal, Brayan Bañuelos, 
director de Protección Civil Municipal, 
Mtro. Víctor Cornejo, Meteorólogo, 
Víctor Hugo Chávez, Subcomandante 
del 10/o G.I.M, Delegada Lic. Analí 
Marcelo, y encargados de área 
del Ayuntamiento, delegados, y 
representantes del DIF Municipal y 
Sector Salud.

Consejo Municipal estará revisando los 
posibles eventos meteorológicos. 
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La compañía China, Gettel, líder en 
producción de plásticos avanzados 
para el sector de alta tecnología, 
arrancará operaciones en Jalisco 

con la generación de 130 empleos en 
su primera etapa.

Así lo anunció el gobierno de 
Jalisco a través de un comunicado en 
el que se señala que la Secretaría de 
Desarrollo Económico (Sedeco) del 
Gobierno estatal sigue promoviendo 
una agenda internacional de 
vinculación y acompañamiento 
para que las empresas que buscan 
relocalizar sus cadenas productivas 
más cerca de sus mercados, elijan al 
estado como el lugar idóneo para 
instalar sus operaciones.

Gettel iniciará operaciones en 
marzo de 2025 y se ubicará en el Centro 
Logístico de Jalisco. En una segunda 
etapa, tras su arranque, facilitará la 
generación de hasta 400 empleos para 
la economía local.

“Estamos muy contentos porque esto 
habla de las oportunidades que se están 
viendo con el talento de Jalisco, donde 
el acompañamiento que se está dando 
por parte de la Sedeco, las distintas 
instancias, cámaras y organizaciones 

y que con ello se sigue consolidando 
la entidad como un gran atractor de 
la inversión extranjera”, compartió 
Roberto Arechederra Pacheco, titular de 
la Secretaría de Desarrollo Económico 
(Sedeco).

Empresa china traerá
inversión a Jalisco
Llegarán 80 mdd para el Estado y se generarán 130 empleos con Gettel, líder 

en producción de plásticos avanzados para el sector de alta tecnología
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Gettel iniciará operaciones en marzo de 2025 y se ubicará en el Centro Logístico de Jalisco.

Agota JAPI boletos en línea 
en su primer fin de semana

La apertura de Jalisco Paseo Interactivo (JAPI) generó gran respuesta del público, debido a ello, en el 
primer fin de semana se las entradas gratuitas disponibles en línea se han agotado. No obstante, aún es 
posible adquirirlas en las taquillas del recinto.

Los asistentes comenzaron este domingo a vivir una experiencia que acerca a la riqueza natural y 
cultural del estado de una forma interactiva y divertida. 

La entrada a JAPI será gratuita del 18 al 30 de junio, por lo que para conseguir entradas para toda la 
familia solo es necesario acudir a las instalaciones ubicadas en Av. Central Guillermo González Camarena 
735, Residencial Poniente en el municipio de Zapopan.

JAPI cuenta con 90 exhibiciones interactivas diseñadas para funcionar dentro de un espacio 
híbrido donde la cultura interactúa con la tecnología a través de experiencias inmersivas y 
multisensoriales para toda la familia, en sus cuatro pabellones temáticos.

Redacción/Quadratín Jalisco

Estamos muy 
contentos 

porque esto habla de 
las oportunidades que 
se están viendo con el 
talento de Jalisco, donde 
el acompañamiento que 
se está dando por parte 
de la Sedeco, las distintas 
instancias, cámaras y 
organizaciones y que con 
ello se sigue consolidando 
la entidad como un gran 
atractor de la inversión 
extranjera

Roberto Arechederra Pacheco

Se trata de una empresa china, líder 
en Asia por su capacidad de producción 
en la fabricación y desarrollo de 
plásticos avanzados como películas de 
polipropileno biorientado (BOPP).

Actualmente, la empresa cuenta 
con 20 líneas de producción y 7 
fábricas alrededor del mundo que, 
con la manufactura de films plásticos 
y metalizados, abastecen a más de 30 
provincias en China y exportan a más 
de 50 países ubicados en Asia, Europa 
y América. Además, sus productos se 
utilizan también en los sectores de 
alimentos, bienes de consumo, paneles 
solares y productos químicos.
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Inician campaña para 
concientizar a motociclistas
Redacción/Quadratín Jalisco

Dado que, a partir del 5 de agosto 
del presente año, Jalisco será 
la primera entidad en la que 
el uso del casco certificado 

en motociclistas será obligatorio, 
comenzó una campaña en los cruceros 
más importantes de la ZMG donde se 
entrega información a los conductores 
de estos vehículos.

Con el firme objetivo de reducir al 
mínimo las lesiones y fallecimientos de 
motociclistas en nuestro estado, Jalisco 
nuevamente se pone a la vanguardia al 
ser la primera entidad que tendrá este 
casco y cuyo uso estará contemplado 
como obligatorio en la Ley de 
Movilidad, Seguridad Vial y Transporte 
del Estado.  

La campaña de socialización la lleva 
a cabo la Secretaría de Transporte, en 
conjunto con el Consejo Estatal para 
la Prevención de Accidentes de la 
Secretaría de Salud (Cepaj), así como las 
Direcciones de Movilidad de Zapopan 
y Guadalajara y organizaciones de la 
sociedad civil.

En la información entregada, se 
comunica a los motociclistas sobre 
las ventajas del uso de casco con 
certificaciones DOT, ECE y NOM, que 
serán obligatorios de acuerdo a la 
Ley de Movilidad, Seguridad Vial y 
Transporte de nuestro Estado, en 
comparación con aquellos que carecen 
de dichas certificaciones.

De acuerdo a la Organización 
Mundial de la Salud (OMS), el uso 
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La campaña de socialización la lleva a cabo la Secretaría de Transporte.

El municipio que acumula más casos es 
Puerto Vallarta con 107.

A
rc

h
iv

o 
Q

u
ad

ra
tín

Registra Jalisco 
casi 300 casos de 
dengue en 2024
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Jalisco acumula 291 casos de 
dengue, tan solo en la última 
semana se registraron 46, por lo que 

se vislumbra que este será el año de 
mayor número de casos en la historia 
de la entidad.

De acuerdo a los resultados de la 
semana epidemiológica número 23, 
que comprende del 2 al 8 de junio 
de 2024, se han se han registrado 
ya 179 casos de dengue no grave; 
106 con signos de alarma y 6 graves. 
Afortunadamente ninguna defunción.

El municipio que acumula más casos 
es Puerto Vallarta con 107, seguido 
de Cuautitlán de García Barragán con 
24, Guadalajara con 19, Tlaquepaque 
14 y Casimiro Castillo 11. El resto se 
distribuyen en más de una treintena de 
municipios en la entidad.

En este último registro fueron 30 
casos de dengue no grave, 15 con 
signos de alarma y, uno grave, lo que 
suman 46 nuevos casos de acuerdo al 
último cómputo.

Suma Zapopan 22 Escuelas de Lluvia
Redacción/Quadratín Jalisco

Zapopan ha sumado a 22 planteles 
al programa Escuela de Lluvia. Fue 
en el preescolar Gabriela Mistral 

ubicado en la colonia Vista Hermosa de 
ese municipio donde se hizo entrega del 
equipo de captación, almacenamiento 
y distribución de hasta 10 mil litros 
de agua pluvial durante el temporal y 
usarla en tiempo de escasez.

Fue la presidenta municipal Interina 

de Zapopan, Ana Isaura Amador 
Nieto, quien encabezó la ceremonia 
de entrega y es de señalar que con 
este programa, el gobierno busca 
generar conciencia sobre el ahorro y 
el adecuado uso del agua desde las 
primeras infancias, por lo que, además 
de impartir talleres de educación 
ambiental entre la comunidad 
estudiantil, incluidos padres y madres 
de familia, se promueve la reutilización 
y aprovechamiento del agua de lluvia.

“Lo más importante es que no sólo se 
guarda, también se purifica, se limpia, 
de manera que todo eso se puede 
utilizar en los baños, para poder estar 
aquí utilizando en la escuela. Para que 
ustedes puedan tener todo lo necesario 
y que ningún día se queden sin clases 
por falta de agua”, detalló la alcaldesa.

Isaura Amador insistió a las niñas y los 
niños en la importancia de promover 
en su entorno el cuidado del agua para 
evitar daños por sequía.

Jalisco será la primera entidad en la que el 
uso del casco certificado será obligatorio

Fue instalado en el 
preescolar Gabriela 

Mistral.
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Por ciento reduce el casco 

certificado las probabilidades de 
sufrir lesiones graves durante 

un percance

de cascos certificados puede reducir 
hasta en un 39% las probabilidades 

de muerte de un usuario motociclista 
y hasta en un 72% las probabilidades 
de sufrir lesiones graves durante un 
percance.  

Durante la socialización, a las 
personas motociclistas que portan 
un casco certificado se les regala una 
calcomanía con la leyenda «yo sí uso 
casco certificado», y se les informa cómo 
identificar las diferencias entre éstos y 
uno que no cuente con certificación, 
ubicando en la parte trasera del casco 
las siglas de las entidades certificadoras 
antes mencionadas.
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Para lograr la planeación 
estratégica del cultivo de 
agave, el Consejo Regulador 
del Tequila A.C. (CRT), desde 

hace 30 años trabaja de la mano con 
todos los sectores que conforman la 
Cadena Productiva Agave Tequila, 
como con las organizaciones agrícolas 
que representan a productores de 
Agave tequilana Weber variedad azul, 
única especie que se utiliza para la 
producción de la bebida. 

“En el Consejo contamos con el 
área de atención a productores 
de agave, todos los agricultores 
pueden llamar o acudir para recibir 
información sobre los trámites que 
deben de seguir, como el registro, 
la actualización de plantaciones, el 

Reporte de Compatibilidad ARA, 
Agave Responsable Ambiental, entre 
otros, sabemos que la información 

es clave para tomar las mejores 
decisiones y también para que se 
cumpla en tiempo y forma con lo que 

Trabaja CRT en coordinación 
con la agroindustria

 C
R

T

El CRT actúa como Organismo de Certificación, Unidad de Inspección y Laboratorio de Pruebas.

indica la Norma del Tequila, por ello 
el trabajo es y debe de ser constante 
con las organizaciones agrícolas 
que representan a los agaveros”, 
señaló Alexis Álvarez, responsable de 
Certificación Agrícola en el CRT.

El CRT es una Asociación Civil, 
sin fines de lucro, acreditado por la 
Entidad Mexicana de Acreditación 
(EMA) y aprobado por la Secretaría 
de Economía (SE) fungiendo como 
el Organismo Evaluador de la 
Conformidad para la Norma Oficial 
Mexicana NOM-006-SCFI-2012 
Bebidas Alcohólicas-Tequila 
Especificaciones. 

El CRT actúa como Organismo de 
Certificación, Unidad de Inspección y 
Laboratorio de Pruebas.

“Para evitar la desinformación o una 
confusión, para el CRT es importante 
señalar que las funciones que realizan 
distintas organizaciones o grupos 
agaveros que en los últimos años 
han surgido, y creemos podrían 
seguir surgiendo, están enfocadas 
en asesoría, opinión, colaboración, 
vinculación, por lo que, si bien 
coinciden, con lo que realiza el CRT.
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Refuerzan acciones para evitar 
maltrato a personas mayores

El Sistema DIF Zapopan brindan apoyo a quienes sufren
 violencia o abandono para que presenten una denuncia 

Redacción/Quadratín Jalisco

El Sistema DIF Zapopan reforzó las 
acciones de atención en casos de 
violencia, así como de promoción 
al respeto de la población de más 

de 60 años. Ello, con motivo del Día 
Mundial de Toma de Conciencia del 
Abuso y Maltrato en la Vejez.

“De acuerdo con estadísticas del 
Centro Metropolitano del Adulto Mayor 
(CEMAM), en el año 2021 el promedio 
mensual de reportes recibidos por 
maltrato a personas adultas mayores 
fue de 13; en 2022 subió a 20 y en 
2023 se registraron mensualmente 
28 reportes, mientras que hasta mayo 
de 2024 se realizó un promedio de 31 
reportes de maltrato por mes”, así lo 
informó la jefa de este Centro, María 
Guadalupe Díaz González.

De enero a mayo de este año 2024 
se recibieron 155 reportes ciudadanos 
de casos de personas adultas mayores 
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De enero a mayo se realizaron 155 reportes ciudadanos. 

Las autoridades revelan los tipos de 
violencia.  
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Van 430 
detenidos 
por Deavim 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Por delitos cometidos que tienen 
relación con la violencia hacia las 
mujeres, la Comisaría de Seguridad 

Ciudadana de Guadalajara suma 430 
detenciones, en el periodo del 1 de 
octubre de 2021 al 31 de mayo de 
2024, así lo dio a conocer Guadalupe 
Celis Calvillo, Comisaria de la División 
Especializada en la Atención a la 
Violencia Contra las Mujeres (Deavim).  

“Es muy importante identificar el 
Violentómetro, el Acosómetro y el Ciclo 
de la Violencia, porque cuando tenemos 
esta información podemos identificar 
la violencia que estamos sufriendo 
y pedir ayuda a las instituciones que 
atienden esta problemática”, afirmó.

Celis Calvillo agregó que al ser 
receptoras de actos de violencia como 
gritos, insultos, bromas hirientes, 
chantajes, mentiras, engaños, ley 
del hielo, humillaciones públicas, 
intimidaciones, destrucción de artículos 
personales, tocamientos, pellizcos, 
jalones, amenazas, agresiones sexuales, 
entre otras, se debe solicitar apoyo.

En caso de requerir asistencia se insta 
a llamar al 911 o al 33-1201-6070 de la 
Comisaría de Seguridad Ciudadana o 
bien dirigirse por asesoría a InMujeres 

Guadalajara, en calle Mitla #386, 
en la colonia Monumental; o al 

Centro de Justicia para las 
Mujeres, en calle Álvaro 

Alcázar #5869 de la 
colonia Jardines 

Alcalde.

Los reportes de casos 
de personas adultas 
mayores de Zapopan 
víctimas de maltrato, 
pueden realizarse 
a través de la línea 
telefónica 33 3836 
3444, extensión 6007, 
de lunes a viernes, de 
08 a 14 horas.

EL DATO

víctimas de maltrato.
De acuerdo con un comunicado, 

las personas víctimas de maltrato son 
atendidas en el CEMAM por equipos 
interdisciplinarios integrados por 

abogadas, trabajadoras sociales, 
psicólogas y personal de salud que 
da atención a los casos de reportes 
confirmados de personas mayores de 
60 años que sufren omisión de cuidados 
por parte de la familia, que viven en 
situación de desamparo por carecer 
de familia y redes de apoyo, así como 
personas que fueron abandonadas 
por familiares en hospitales, en la vía 
pública, en instituciones y otros lugares.

Además, el DIF Zapopan, a través 
del CEMAM, brinda apoyo asistencial 
a las personas adultas mayores que 
presenten una denuncia ante la Fiscalía 
General del Estado de Jalisco por 
violencia intrafamiliar o porque está en 
riesgo su integridad física.

La directora general del DIF Zapopan, 
Karla Segura Juárez, comentó al 
respecto: “Como sociedad faltan 
herramientas de resolución de 
conflictos, de diálogo, de vernos con 
amor y compasión los unos a los otros”.
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Suspenden a trabajadora tapatía 
que cobró por falsa licencia

La servidora pública otorgó el permiso apócrifo por un letrero, cobró por ello, 
y luego volvió a cobrar para retirar los sellos de clausura aplicados al negocio

Redacción/Quadratín Jalisco

Por haber pedido dinero a cambio 
de simular y realizar los trámites 
para una licencia de publicidad 
que resultó ser falsa, la Contraloría 

Ciudadana del Gobierno de Guadalajara, 
determinó la medida cautelar de 
suspensión del empleo y la existencia de 
una falta administrativa grave, atribuible 
al cohecho, para una servidora pública, 
adscrita a la Coordinación General de 
Construcción de la Comunidad.

“Nuevamente estamos ante un hecho 
de corrupción y una práctica que va 
totalmente en contra de los valores y 
principios de la ética e integridad del 
municipio; la presunta responsable 
solicitó dinero a un ciudadano por simular 
y entregar una licencia de publicidad que 
resultó ser falsa”, explicó la Contralora 
Ciudadana, Cynthia Patricia Cantero 
Pacheco.

“En este sentido la ley es muy clara, 
incurre en cohecho el servidor público 
que exija, acepte, obtenga o pretenda 
obtener, por sí o a través de terceros, 
con motivo de sus funciones, cualquier 
beneficio no comprendido en su 
remuneración como servidor público, y 
este es el caso”, enfatizó.

Según se informa en un comunicado, 
la contralora Cynthia Cantero, reiteró que 
este asunto en particular ejemplifica la 
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La Contralora Ciudadana, Cynthia Patricia Cantero Pacheco.

 El IECPCJ se encargará 
de resolver cualquier 
controversia.
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Avalan que cabildo de GDL mantenga integración actual
Redacción/Quadratín Jalisco

Avalan que cabildo de GDL 
mantenga integración actual

Ante la solicitud presentada por 
la regidora de Morena, Cecilia Maribel 
López Haro, para que se realizara el 
procedimiento administrativo de 
entrega-recepción de la regiduría, 
el Pleno del Ayuntamiento de 
Guadalajara, en sesión extraordinaria, 
aprobó por mayoría mantener la 
integración actual del cuerpo edilicio 
tapatío.

López Haro argumentó que el 
término de su licencia fue el 3 de junio, 

pero el edil Armando Aviña Villalobos 
solicitó la cancelación del acto formal 
de entrega-recepción.

Aviña Villalobos rindió protesta como 
regidor suplente por Movimiento 
Ciudadano por principio de mayoría 
relativa bajo el procedimiento de 
orden de prelación, y dicha suplencia 
se realizó de conformidad con la 
constancia de mayoría de votos a 
la planilla registrada por el partido 
Movimiento Ciudadano, expedida por 
el Consejo General del IEPC Jalisco en 
el marco de la calificación de la elección 
del Municipio celebrada en el proceso 
electoral concurrente 2020-2021.

“Toda vez que este Ayuntamiento 
no es el órgano competente para 
dirimir esta controversia, y a fin de no 
vulnerar derechos de persona alguna, 
el trámite que se propone es instruir a 
la Sindicatura y a la Secretaría General 
del Ayuntamiento para que hagan del 
conocimiento del Instituto Electoral y 
de Participación Ciudadana de Jalisco 
esta situación”, explicó Francisco 
Ramírez Salcido, Presidente 
Municipal Interino de Guadalajara.

Será el IEPCJ, conforme a 
sus atribuciones legales y 
administrativas, quien resuelva esta 
controversia

Dan a conocer el nombre 
de presuntos responsables 
por faltas administrativas, 
graves y no graves, en esta 
etapa procesal, consiste en 
violaciones a principios y 
derechos humanos como 
la presunción de inocencia, 
protección de datos 
personales y de audiencia y 
defensa.

EL DATO

importancia de que las y los ciudadanos 
denuncien a las personas que se hacen 
pasar por “gestores” y aluden a una 
supuesta influencia dentro del Gobierno 
Municipal.

“Es lamentable como la servidora 

pública, más allá de simular gestionar la 
licencia para colocar publicidad en una 
plaza comercial, posteriormente le volvió 
a solicitar dinero para el retiro de sellos de 
clausura de dicha licencia falsa, de manera 
dolosa, abusando del desconocimiento 

del denunciante y obteniendo la cantidad 
de 60 mil pesos”, explicó.

Por lo anterior, se presentará denuncia 
ante la Fiscalía Especializada en Combate 
a la Anticorrupción de Jalisco y la 
investigación se turnará al Tribunal de 
Justicia Administrativa del Estado de 
Jalisco, para que resuelva de fondo el 
asunto, por ser de su competencia el 
conocer los hechos de corrupción que 
son calificados como faltas graves.

Refuerzan acciones para evitar 
maltrato a personas mayores
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Atlas disputará su primer 
amistoso de pretemporada 

Las instalaciones de la nueva Academia serán el 
escenario donde la escuadra jalisciense recibirá la visita del rival 

César Huerta/Quadratín Jalisco

 

Los Rojinegros del Atlas 
disputarán este martes su primer 
partido amistoso dentro de la 
pretemporada rumbo al Torneo 

Apertura 2024 de la Liga. Así, el 
técnico Beñat San José comenzará a 
pulir los últimos detalles dentro del 
plantel, antes de comenzar la nueva 
temporada del futbol mexicano, en 
la que los Zorros intentarán dejar 
atrás las dos campañas anteriores, en 
las que terminaron penúltimos de la 
tabla.

Las instalaciones de la nueva 
Academia serán el escenario donde 
la escuadra jalisciense recibirá la 
visita del Atlético de San Luis, equipo 
también de la Primera División de 
México. En punto de las 09 horas 
sonará el silbatazo inicial y se tiene 
programado el entrenador pueda ver 
a todo su plantel. El siguiente duelo 
después de este será el sábado, misma 
hora y lugar, frente a Mazatlán.

“Es bastante importante la 
pretemporada para alcanzar en lo 
mental y en lo físico, después de un 
torneo. En lo colectivo, creo que dimos 
el máximo en todos los partidos y en 
los entrenamientos nos entregamos 
al 100. En lo individual, siento que 
me fue mejor que el torneo anterior. 
Ahora con más ganas de revertir en 
el torneo que sigue”, explicó Jeremy 
Márquez.

“Es lo más importante, es la base 
para estar bien físicamente durante 
todo el torneo. Entonces, es muy 
importante. Motivados, queriendo 
más, queriendo hacer más de lo que 
se ha hecho y con muchas ganas, 
más que nada. Mis objetivos son 
seguir creciendo como futbolista, 
como persona y hacer más goles, 
más asistencias para tener un mejor 
rendimiento”, añadió el rojinegro.

Finalmente, también aplaudió la 
participación internacional que tendrá 
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El técnico Beñat San José comenzará a pulir los últimos detalles dentro del plantel.

El Pollo Briseño sabe que debe existir una 
pelea por el puesto. 
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Nadie tiene su 
lugar seguro: 
Antonio Briseño 
César Huerta/Quadratín Jalisco

 

Chivas continúa con los trabajos de 
pretemporada rumbo al Torneo 
Apertura 2024, en Cancún. Ahí, 

recibió este lunes la visita del dueño del 
equipo, Amaury Vergara, quien, a través 
de una publicación en sus redes sociales, 
dio a conocer que se encontraba en 
el hotel de concentración del equipo, 
viendo cómo se desarrolla el trabajo 
dirigido por el técnico Fernando Gago.

Este lunes, voló a Cancún para seguir 
de cerca del trabajo del equipo. Los 
aficionados esperan que el dueño del 
club invierta realmente para comprar 
refuerzos. 

Por lo pronto, el equipo trabaja con 
lo que tiene y busca que el nivel crezca 
partiendo de la competencia interna 
entre los que hoy por hoy forman parte 
del plantel, independientemente de si 
llegan o no más jugadores.

“Lo que necesitamos es que todos 
estemos en competencia por un 
puesto. Que el nivel se eleve desde 
la competencia interna. Que todos 
sepamos que nadie tiene su lugar 
seguro. Que el que trabaje y el que esté 
mejor, como dice el profe, va a jugar. Y 

que siempre eso ayude para que el 
grupo siempre esté motivado, 

metido, trabajando duro. 
Que nadie se relaje, que 

es lo más importante”, 
explicó Antonio 

Briseño.

el Atlas y agradeció el respaldo de los 
seguidores. “La verdad que me siento 
muy contento de ir a la Leagues Cup. 
La pasada me tocó estar lesionado, no 
tuve nada de actividad y la verdad me 
quedé con esas espinitas de jugarla. 
Ahora, a entregarlo todo. “Que sigan 
apoyando, nosotros vamos a dar el 
máximo dentro del terreno de juego 
y ustedes desde afuera. Saben que 
nosotros nos entregamos al mil y 
siempre queremos lo mejor para el 
Atlas”, concluyó Jeremy Márquez.

Es bastante 
importante 

la pretemporada para 
alcanzar en lo mental y 
en lo físico, después de 
un torneo

Jeremy Márquez


